Fase 3.- Priorización. Del 17 de enero al 9 de febrero

Se ha creado una comisión mixta formada por 8 alumnos del grupo motor, la directora, la coordinadora del proyecto y la tutora, para el análisis y elección de las propuestas recogidas en las diferentes clases.

En esta reunión, se han analizado las propuestas presentadas por las diferentes clases, priorizando las propuestas válidas en un principio y descartando las demás con los motivos por los que no son válidos. Estos motivos son claros y concisos como, por ejemplo, si tienen garantía, si necesitan o no la realización de obras, si tienen instalación, etc.







Al finalizar, nos hemos quedado con 6 propuestas, teniendo en cuenta que, en las siguientes fases puede ser que no sean válidas por diferentes motivos que comentamos y explicamos.

Todos estos motivos han quedado reflejados para explicarlo en sus grupos y, posteriormente, pasar por todas las clases explicando las propuestas que han sido priorizadas y aquellas que no han salido junto con sus motivos.